

El remanente de la UJI equivale al coste de la obra de Medicina - El Mundo-Castellón al Día - 24/04/2015

# El remanente de la UJI equivale al coste de la obra de Medicina

La universidad tiene en ejecución actualmente la construcción de la facultad de Salud con un presupuesto de 17,7 millones

**ENRIQUE A. DOMÍNGUEZ CASTELLÓN**

La Universitat Jaume I anunció ayer la obtención de un remanente de tesorería cifrado en 19,7 millones de euros, una cantidad equivalente al coste de los dos módulos pendientes de construcción de la Facultad de Medicina, fijado en 17,7 millones.

La comunidad universitaria ha recibido esa cantidad de remanente con cautela al entender que procede de políticas de austeridad que afectan a la congelación de las partidas destinadas a investigación, mejora de instalaciones, becas para estudiantes, facturas de electricidad, seguridad y limpieza.

Fue ayer, tras la celebración del Consejo de Gobierno, cuando se conoció que la cantidad ahorrada

en el ejercicio de 2014 habían sido 19,7 millones de euros, aunque por el momento se desconoce a qué se destinarán. La comunidad universitaria tiene previsto reunirse con el rector, Vicent Climent, en el claustro que tendrá lugar poco antes de verano, para conocer cuál será el destino de esa cantidad de remanente.

Una suma similar a la que ha conseguido ahorrar la universidad es la del coste de las obras del segundo y tercer módulo de la Facultad de Ciencias de la Salud, sacadas a licitación por la UJI por un importe de 17,7 millones de euros. Desde la propia universidad prevén que las obras de construcción puedan empezar el próximo mes de julio de este año y terminen al



Obras en la Facultat de Ciències de la Salut. TORRES

final del verano de 2017, ya que el plazo fijado de ejecución es de dos años.

En este caso, es la Generalitat Valenciana la que se encarga de contratar a la empresa constructora, por lo que el dinero no pasa por la universidad, sino que va directamente desde la Conselleria hasta el proveedor en cuestión. Es por esta

razón por la que, en el caso de que se produjesen problemas al respecto, no afectarían a la tesorería de la universidad.

Así pues, el remanente obtenido tras el ejercicio de contención del gasto en 2014 está a salvo de cualquier turbulencia que pudiera producirse en la caja de la Generalitat tras años de bancarrota.